



Ignacio Mier anuncia que mañana empezarán las reuniones rumbo a la Reforma Electoral

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, confirmó que mañana empezarán las reuniones para construir un dictamen rumbo a la Reforma Electoral. Será una reunión de trabajo inédita de tres Comisiones unidas y que buscará que participen todos los partidos, porque no quieren hacer valer su mayoría parlamentaria.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGA6U0pWwY3i%5FeM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211140&parId=root&o=OneUp>